

Le secteur de la santé malade de ses textes...

Compte Test - 2013-09-08 14:08:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le vieillissement de la population mondiale, l'augmentation de l'incidence des maladies non transmissibles et les besoins croissants en offre de soins des malades devraient inciter la plupart des pays à repenser leur système de santé.

Une évaluation s'avère primordiale avant d'asseoir toute politique de santé. Cette politique devrait s'attaquer aux urgences, sans pour autant sacrifier une vision globale permettant de pérenniser les acquis en matière de santé, et d'anticiper l'évolution que connaît le secteur. Sans une telle vision, le coût du défaut de développement du secteur de la santé risque de plomber irrémédiablement le développement du pays.

C'est cette approche qui a été adoptée par le ministère de la santé (1) qui a organisé les 1, 2 et 3 juillet dernier à Marrakech, la 2ème Conférence sur la santé. Celle-ci a mis en exergue une volonté sans équivoque du Roi et du gouvernement pour venir à bout des nombreuses défaillances qui caractérisent le système de santé marocain.

Lire la suite (Pharmanews204): [Lien](#)